

Sinergitas Babinsa TNI Dan Bhabinkamtibmas POLRI Sambangi Warga Desa Binaan

KARAWANG - KARAWANG.INDONESIASATU.ID

Sep 12, 2024 - 15:58



Polres Karawang Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Polri bersama Babinsa TNI Desa Karyasari Kec. Rengasdengklok melaksanakan Sambang sekaligus monitoring wilayah dalam rangka memberikan himbauan kamtibmas kepada warga Desa binaan, Saudara Ama Sutomo Dusun Krajan selatan Desa Karyasari Kec.Rengasdengklok

Kegiatan Sambang dan monitoring wilayah yang dilakukan Bhabinkamtibmas Desa Karyasari Polsek Rengasdengklok Polres Karawang Polda Jabar Aipda Damo Sulaeman bersama Babinsa Koramil 0404/Rdk DIM 0604/ Krw Serma Karna Suwanda merupakan kegiatan rutin untuk mengetahui situasi dan perkembangan wilayah Desa binaan, Kamis (12/09/2024)

Kapolres Karawang Polda Jabar AKBP. Edwar Zulkarnain.S.IK.,S.H.,M.H. melalui Kapolsek Rengasdengklok Acp H.Edi Karyadi.S.H. mengatakan, selain untuk mengetahui situasi dan perkembangan di Desa binaan. Kegiatan Sambang dialogis juga dalam rangka mendekatkan diri dengan masyarakat

"Kegiatan Sambang dialogis yang dilakukan oleh kedua pembina Desa tersebut rutin dilakukan untuk memonitoring situasi dan perkembangan wilayah Desa binaan agar tetap aman dan kondusif, di sisi lain kegiatan tersebut juga untuk lebih mendekatkan lagi hubungan antara TNI, POLRI dan seluruh komponen masyarakat. Sehingga dapat terjalin kerjasama yang baik dalam menjaga Kamtibmas ," Ujar Acp Edi Karyadi,
Kamis (12/09/2024)

Dalam kesempatan tersebut Babinsa dan Bhabinkamtibmas mengingatkan kepada warga tentang pentingnya menjaga keamanan dan Ketertiban

"Pada kesempatan tersebut anggota Bhabinkamtibmas menyampaikan agar masyarakat tetap turut berperan aktif dalam memelihara dan meningkatkan keamanan, jaga kondusifitas dan kerukunan menjelang pelaksanaan Pilkada 2024 Kab Karawang, jangan mudah terprovokasi oleh berita Hoax di Medsos apabila belum mengetahui kejadian yang sebenarnya ," Pungkas Kapolsek

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain